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Blanes y Blaus esmn dispuesfos eomo se pudo ver en el refo a ser 105 mejores de 10 Festa Major.

Sequn se pudo comprobar durante el pasacalle del domingo, dia 26, hay muchas

y nuevas sorpresas

Blancs y Blaus ponen a prueba su potencial
y creatividad de cara al 25 aniversario

de Granollers, Pep Callau, se po
nia ante el rnicrofono para empezar
desde la plaza de la Porxada su par
ticular, especial y sentida retransrni
sion (porque eso es 10 que hace de
una forma muy personal y profe
sional desde hace ya unos cuantos

PACOMON}A afios) de los primeros actos de la
fiesta. Saludo general a todo el
mundo en diferentes idiomas (en
tre los que no podia faltar el arabe)
y primeros apuntes sobre un pasa
calle que marcaba de una forma
oficial (el sabado, dia 25, tambien se

llevaron a cabo diferentes aetos) el
inicio de la Festa Major teniendo
como punto central de partida el
reto entre las colles. Este arlo fueron
los Blancs los encargados de encen

der la mecha del reto. pero antes ...

Antes del reto (que se atraso en

E
ran poco mas de las siete y
cuarto de la tarde del pasado
domingo, dia 26, cuando el
animador y presentador de la
Festa Major de Blancs i Blaus

LA PREGUNTA

" Que Ie parece la oferta del programa de la Festa Major
de Granollers de este aiio? "Que Ie aiiadiria?

45%

Muy bien Bien, pero Insuficiente
mejorable

CRISTINA MIRON
39 alios'
Granollers

SANDRA MARTi
27 alios
Granollers

JOAN MAGANYA

37 alios
Granollers

Encuesta realizada a 100 personas escogidas al
azar en las calles del centro de Granollers el pasa
do lunes, 27 de agosto de 2007.

"No he visto el programa
porque ecebemos de volver
de vececiones, pero aun sin
verlo sequro que ls oferte es

complete, como siempre.
Coleboro con los Blencs y
siempre volvemos de vaca

ciones para la Festa Major".

"No aiiadiria nede. Esta

muy bien como esta. No es

neceserto que vengan can

tentes famosos para que te

fiesta sea bonita y le gente
se implique. Yo, sin pertici:
par activamente, soy
bleve".

"Muy bien. MUy completo y
muy bien pensado. soy bleu

y, puestos a pedir una mejore,
pediria mas especio, que cede
vez esta todo mas /leno. Pero

los especios son los que son y
contra eso poco se puede
hecet".

Encuesta digital: Hace una sernana en nuestra encuesta de calle

preguntabamos: iCree, como dice fa ministra de Pomento, que el
caos ferroviario se soludonard en breve? Sobre den personas
encuestadas. un aplastante 99% afirrnaba que no, rnientras que
solo una confiaba en el calendario rnarcado. El martes, al derre
de esta edidon, esta rnisma pregunta en la edidon digital recogia
128 votadones que reafirrnan la desconfianza de los dudadanos:
el 97% no creen que se soludone el problema de infraestructu
ras en el tiempo previsto, rnientras que e13% creen que sf.
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